

EN LA SIERRA DE ARTEAGA

SOBREVIVEN A DESPLÓME DE HELICÓPTERO

RAÚL ROCHA / LA VOZ

ARTEAGA, COAH. – Un helicóptero que transportaba a brigadistas forestales se desplomó la mañana de este lunes mientras realizaba labores de combate contra el incendio activo en la zona serrana de Arteaga, en los límites con Nuevo León.

La aeronave cayó poco después de las 7:00 horas, minutos después de haber despegado como parte de las operaciones coordinadas que iniciaron desde las 6:00 a.m. De acuerdo con el Gobierno Municipal de Arteaga, a bordo viajaban siete combatientes del fuego y

Los siete brigadistas y el piloto combatían un incendio en la sierra; la aeronave se incendió tras caer

el piloto, quienes sobrevivieron al accidente.

Aunque se desconocen las causas precisas del desplome, autoridades no descartan una posible falla mecánica o una maniobra incorrecta durante el ascenso del segundo helicóptero, que había despegado a las 6:35 horas.



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 30 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,791
Piedras Negras, Coahuila

AL EJIDO PIEDRAS NEGRAS

Acercan servicios con Macro brigada



CON UNA INVERSIÓN DE 50 MDP

Anuncia ampliación de la ruta fiscal en PN

La obra busca mejorar el flujo de transporte de carga y fortalecer la infraestructura logística en esta zona estratégica del Estado



EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, anunció el inicio de los trabajos de ampliación de la ruta fiscal en Piedras Negras, durante su visita a esta ciudad fronteriza para encabezar la reunión del Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional.

La obra, que abarcará desde la entrada de la ciudad hasta el Puente Internacional Número II, busca

mejorar el flujo de transporte de carga y fortalecer la infraestructura logística en esta zona estratégica del Estado.

Jiménez explicó que los recursos ya están etiquetados y listos para ejercerse, y que se prevé que la ampliación inicie formalmente en el segundo semestre del año, con una inversión inicial de 50 millones de pesos.

El gobernador Manolo Jiménez encabezó el evento que contó con atención médica y trámites

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Con la intención de acercar los servicios gubernamentales a las comunidades, el Gobierno del Estado realizó este martes una Macro brigada en la plaza del Ejido Piedras Negras, donde se ofrecieron más de 80 servicios gratuitos a la población.



Gobierno del Estado lleva más de 80 servicios al Ejido Piedras Negras a través de la Macro brigada Mejora.

La jornada fue encabezada por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien recorrió cada uno de los módulos acompañado por la subsecretaria de Gobierno, Sonia Villarreal,

el coordinador estatal de Mejora Coahuila, Gabriel Elizondo, y otros funcionarios.

Participaron al menos 22 dependencias estatales y ocho unidades



móviles que brindaron atención médica, orientación jurídica y servicios administrativos. Entre los trámites más solicitados destacaron la expedición de licencias de conducir, altas y bajas vehiculares, actas del Registro Civil y constancias de no antecedentes penales.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Vuela Viva Aerobus en aeropuerto de Saltillo

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Descartan ingreso del CO a Coahuila

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Estado mantiene reforzada su estrategia de seguridad y no se tiene registro reciente de intentos del crimen organizado por ingresar a territorio coahuilense, aseguró el se-

cretario de Seguridad Pública, Hugo Eduardo Gutiérrez Rodríguez.

El funcionario estatal, destacó que, la seguridad de Coahuila está reforzada y, como siempre, coordinados con autoridades federales, estatales y municipales, asimismo, mencionó que, se trabaja de manera permanente.

Gutiérrez Rodríguez, señaló que entre las acciones implementadas destacan el blindaje carretero, patru-



llajes en brechas y caminos secundarios, operativos en bares y cantinas, cumplimiento de la Ley de Alcoholes, así como vigilancia urbana para reducir la incidencia delictiva. Al ser cuestionado so-

bre la posible incursión de grupos criminales, el secretario de Seguridad Pública del Estado, reiteró que no se ha reportado ningún intento reciente por parte de células delictivas.



SIGUEN DETENIDAS

Aumentan afectaciones en exportación de ganado

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La exportación de ganado en pie desde Coahuila hacia Estados Unidos atraviesa una de sus peores caídas en años recientes; este 2025, el volumen de envíos se reducirá un 40 por ciento debido al cierre de la frontera estadounidense por un brote de gusano barrenador detectado en animales del norte del país.

Así lo confirmó el Secretario de Desarrollo



Rural del Estado, Jesús María Montemayor Garza, quien detalló que, de las 55 mil cabezas de ganado previstas para exportarse este año, sólo se moverán alrededor de 33 mil; las restantes 22 mil se quedarán en territorio locales, alterando los planes de venta y afectando los ingresos de los productores.

LOCAL / PÁG. 2

